

1974

昭和 49 年

- | | | |
|-----|-----|---|
| 沼田市 | 1月 | 初のだるま市。本町通りが歩行者天国に 関越自動車道通過路線決まる |
| | 4月 | 市総合計画策定に着手 広域消防体制がスタート 清掃工場が白岩町に完成 白岩町に老人福祉センター完成 市長選で堀江文夫さんが再選 収入役に長谷川邦男さんが就任 |
| | 8月 | 市制施行 20 周年で沼田まつりに初の歩行者 天国 沼田小学校に特別教室が完成 沼田高等学校定時制卓球部が全国優勝 |
| | 10月 | 市制施行 20 周年・水道布設 50 周年記念式 典を開催 池田中学校と薄根中学校にプール完成（市 内全校に完成） |
| 白沢村 | 4月 | 「広報しらさわ」を発刊 |
| 利根村 | 1月 | 利根村、優良町村表彰受賞（地域振興） |
| | 6月 | 第 2 次農業構造改善事業（追貝地区）スター ト |
| | 12月 | 利根沼田広域消防東分署庁舎完成 |



沼田まつりが歩行者天国に

市制 20 周年を迎えたこの年、沼田まつりに歩行者天国を初導入。下之町から警察署までの大通りをお祭り広場として開放し、多彩な催し物が繰り広げられました。



10月／市制施行 20 周年の記念式典
4月／広域消防業務始まる

1975

昭和 50 年

- | | | |
|-----|-----|--|
| 沼田市 | 2月 | 旧利根郡役所解体、市営駐車場に |
| | 3月 | 沼田東小学校体育館が完成 |
| | 4月 | 市総合計画がスタート 沼須人形芝居 23 年ぶりに復活公演 第 6 回市議会議員選挙。市議 30 人が決まる |
| | 5月 | 議長に金谷六郎さんが就任 |
| | 6月 | 市内に降ひょう（2 億 5 千万円の被害） |
| | 7月 | 白岩町に勤労青少年ホームが開館 関越自動車道対策協議会発足 |
| | 9月 | 利根沼田文化会館が完成 |
| | 10月 | 国勢調査実施（人口 45,255 人） 林道迦葉線（下り線）が完成 ナショナル木材工業女子ソフトボール部、三 重国体で優勝 |
| | 12月 | 林道三峰線開設工事完成 利南幼稚園の園舎完成 |
| 利根村 | 9月 | 第 2 次農業構造改善事業（平川地区）スター ト |
| | 11月 | 群馬テレビ民放テレビ利根・片品局開局 |



沼須人形芝居が復活

沼須人形芝居保存会が結成され、23 年ぶりに沼須人形芝居が公演されました。保存会は沼須人形あけぼの座として、現在に至っています。



10月／林道迦葉線のテープ
カット



9月／広域圏事業の一環として
建設された利根沼田文化会館